

## Guillermo Varela comparte su experiencia en Playa del Recreio al rescatar a dos amigos en apuros

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 98
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 62	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/guillermo-varela-comparte-su-experiencia-en-playa-del-recreio-al-rescatar-a-dos-amigos-en-apuros\\_6142.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/guillermo-varela-comparte-su-experiencia-en-playa-del-recreio-al-rescatar-a-dos-amigos-en-apuros_6142.php)

# GUILLERMO VARELA COMPARTE SU EXPERIENCIA EN PLAYA DEL RECREIO AL RESCATAR A DOS AMIGOS EN APUROS

*Principal*

*Guillermo Varela comparte su experiencia en Playa del Recreio al rescatar a dos amigos en apuros*

**El jugador fue avistado en las cercanías del lugar donde se suscitaron los altercados con seguidores de Peñarol.**

## **Guillermo Varela se Pronuncia sobre Incidentes con Hinchas de Peñarol**

El defensa uruguayo, Guillermo Varela, quien milita en Flamengo, utilizó sus redes sociales para aclarar su presencia en los disturbios ocurridos el miércoles en Río de Janeiro entre hinchas de Peñarol y la Policía.

Varela explicó que su intención era ayudar a amigos que se encontraban asustados por la situación.

“Nação Rubro-Negra, como quedó registrado en redes sociales, estuve en la playa del Recreio para rescatar a dos amigos que estaban asustados con la confusión.

No participé de ningún acto de violencia”, comunicó Varela.

El futbolista relató que, tras perder contacto con sus amigos al llegar al lugar, esperó durante 15 minutos antes de ser abordado por efectivos de la policía militar.

“Después de que todo quedó aclarado, fui a un almuerzo con mis compañeros y la comisión técnica”, añadió.

Además, el jugador mencionó que tuvo una conversación con Marcos Braz, vicepresidente del Flamengo, a quien ofreció disculpas por cualquier malentendido.

“Reafirmo mi compromiso de llevar a Flamengo a alcanzar títulos”, destacó Varela en su mensaje.

Los incidentes involucraron a decenas de hinchas de Peñarol, registrados en una zona de encuentro en la rambla de Recreio dos Bandeirantes, en el oeste de Río de Janeiro, durante la previa del partido contra Botafogo por las semifinales de la Copa Libertadores.

Como parte de la controversia, se reportó que la policía de Brasil había liberado la zona para los hinchas de Flamengo, y algunas imágenes en redes sociales mostraron a Varela entre las reclamaciones del público.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# **GUILLERMO VARELA COMPARTE SU EXPERIENCIA EN PLAYA DEL RECREIO AL RESCATAR A DOS AMIGOS EN APUROS**

*Guillermo varela comparte su experiencia en playa del recreio al rescatar a dos amigos en apuros*

## **Tags**

*janeiro, incidentes, hinchas, avistado, altercados, recreio, guillermo, sociales, flamengo, asustados, suscitaron, jugador*

## **Noticias relacionadas**

**4.9 \*** *Violentos enfrentamientos entre seguidores de Peñarol y Flamengo se desatan en la playa de Macumba*

**5.0 \*** *Punta del Este se consagra una vez más como el “Mejor Resort de Playa de Sudamérica” en un reconocimiento que destaca su esplendor y atractivo turístico*

**3.9 \*** *Enjoy se consagra una vez más como el “Mejor Resort de Playa de Sudamérica”*

**3.5 \*** *Eduardo Rivas narra los sucesos en Río entre hinchas de Peñarol: “Las autoridades ignoran la situación*

**5.0 \*** *Aparece la camioneta sustraída por delincuentes tras un violento atraco en Playa Hermosa*

**4.4 \*** *Conflictos en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

**4.2 \*** *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

**4.2 \*** *Imágenes impactantes: el instante en que los enfrentamientos entre fanáticos de Peñarol y Flamengo vuelven a estallar en Río de Janeiro*

**3.5 \*** *Tenso episodio en Playa Hermosa: "Revelá la ubicación de la caja fuerte o enfrentás severas consecuencias*

**4.7 \*** *El dramático relato de un comerciante tras ser víctima de un violento copamiento en Playa Hermosa: 'Intentaron amputarle un dedo a mi nuera'*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024